

Universalhalter für Zubehör Universal mount

Nutzen sie den Universalhalter um ihr Zubehör (z.B. GPS oder Fahrradcomputer) problemlos an ihrem Fahrrad zu montieren, vorausgesetzt es ist mit einer Lenkerhalterung (22mm Durchmesser) ausgestattet.

Use the universal-mount to easily place your accessories (e.g. GPS or bike computer) on your bike, provided there is a handlebar mount (diameter 22mm).

Montage

1. Positionieren Sie den Universalhalter an der gewünschten Stelle.
2. Führen Sie das Stahlband (1) um das Rohr und anschließend das Ende des Stahlbandes (1) wieder in den Klemmspalt unter dem Universalhalter hindurch.

Hinweis: Die Schraube (2) sollte hierzu gelöst sein damit der Spalt frei ist.

3. Ziehen Sie das Stahlband (1) mit einer Zange stramm und befestigen Sie die Schraube (2) um damit das Stahlband festzuklemmen.

Hinweis: Das überstehende Ende des Stahlbandes kann mit einer Blechschere bündig abgeschnitten werden.

Assembly

1. Position the universal mount at the desired location.
2. Guide the steel strap (1) around the pipe and then guide the end of the steel strap (1) back into the clamping gap under the universal mount.

Note: The screw (2) should be loosened so that the gap is free.

3. Pull the steel strap (1) tight with pliers and fasten the screw (2) to clamp the steel strap.

Note: The protruding end of the steel strip can be cut off evenly with tin snips.

